

Am Freitag (26.5.) geht in Hannover die LIGNA 2017 zu Ende. Auf der weltweit bedeutendsten Messe für die Holzbe- und verarbeitung haben rund 1.500 Aussteller aus 49 Nationen ihre Produkte und Innovationen gezeigt. Am letzten Veranstaltungstag zeigten sich Messevertreter, Verband und Aussteller zufrieden.

Leadin

Am Freitag (26.5.) geht in Hannover die LIGNA 2017 zu Ende. Auf der weltweit bedeutendsten Messe für die Holzbe- und verarbeitung haben rund 1.500 Aussteller aus 49 Nationen ihre Produkte und Innovationen gezeigt. Am letzten Veranstaltungstag zeigten sich Messevertreter, Verband und Aussteller zufrieden.

Die LIGNA hat einen Meilenstein in der Digitalisierung der Holzwirtschaft gesetzt, sagte Andreas Gruchow, Vorstandsmitglied der Deutschen Messe AG, am Freitag. Beherrschende Themen der fünftägigen Veranstaltung waren Digitalisierung, Vernetzung und Automatisierung, zusammengefasst unter dem Oberbegriff Industrie 4.0. Insgesamt kamen rund 93.000 Besucher nach Hannover, 42.000 von ihnen aus dem Ausland. Die nächste LIGNA findet im Mai 2019 statt.